

## NOTA DE PRENSA

### **Agua Tumbes habilitará pozo PP 01 para abastecer a 3 mil pobladores en Zarumilla**

*Especialistas de la Unidad Ejecutora 002 realizarán desde mañana trabajos de instalación de tuberías y electrobombas para restablecer el acceso al agua potable en la provincia.*

**(Tumbes, noviembre 2024).** - La Unidad Ejecutora 002 (UE 002) Agua Tumbes pondrá en marcha desde mañana la rehabilitación del Pozo PP01 para alcanzar en corto plazo el abastecimiento de más de 3 mil usuarios a través de las redes domiciliarias de la provincia de Zarumilla.

Esta medida se suma al plan de contingencia que la UE activó desde julio de este año para llevar agua con cisternas a los ciudadanos y restablecer el acceso a agua potable a nueve sectores afectados por el colapso del Pozo 06, como el A.H. Miraflores, San José 2, 28 de Julio, Mariscal Castillo, Maximiliano Morán, Independencia, Leticia, Zavala y 9 de Octubre.

Los trabajos empezarán con la excavación de zanjas para instalar tuberías de 250 mm hacia el árbol hidráulico del Pozo 06. Los demás implementos como electrobombas, tablero eléctrico y sistema de cloración, que también fueron adquiridos con recursos propios de Agua Tumbes, permitirán el bombeo del recurso hídrico desde el Pozo PP01 a la infraestructura que se busca reponer, a fin de asegurar el acceso al agua potable para los usuarios.

Estas acciones se ejecutan de manera articulada entre el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento, a través del Programa Nacional de Saneamiento Urbano (PNSU) y Agua Tumbes, por lo que se prevé que los trabajos finalicen en los próximos 15 días.

#### **Avances firmes en los sistemas de saneamiento**

Hay que destacar que las mejoras en el sistema de saneamiento también continúan en la provincia, a través del mantenimiento, con estrictos protocolos de seguridad, de las cuatro Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR): Zarumilla, Aguas Verdes, Papayal y Uña de Gato, trabajos que se realizan dos veces al año para garantizar su adecuado funcionamiento.

Además, desde el 15 de octubre se activó un plan de mantenimiento de las redes con máquinas de balde en la localidad de Aguas Verdes, lográndose la limpieza de 18 buzones en el A.H. 28 de Julio y la intervención de 680 metros de colectores.

También se han colocado tapas de buzón en sectores clave de la misma localidad como Las Palmeras, Leticia, Campo Amor, Villa Primavera, las avenidas 28 de Julio, Las Flores y Panamericana Norte, así como las calles Arica, Los Pinos y Rosedal, con el fin de mejorar la funcionalidad del sistema de alcantarillado y prevenir posibles obstrucciones.

Las intervenciones de emergencia ante aniegos, por otra parte, continúan en diversas arterias como Las Rocas, Maximiliano Morán, Miguel Grau, Arica, y Bolognesi, utilizando equipos especializados como hidrojets, varillas y motobombas, acciones mediante las cuales la UE 002 reafirma su compromiso con la población para lograr la mejora de los servicios de agua y saneamiento en Tumbes.

**AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN**